

Pressemitteilung

Sparkasse fördert Gemeinnützigkeit, Kultur und Soziales in Eslarn mit 4.240 Euro Bürgermeister Reiner Gäbl nimmt Spendenscheck entgegen

Eslarn, Dezember 2021

Die Freiwillige Feuerwehr benötigt neue Helmlampen, das Bayerische Rote Kreuz muss das Fahrzeug der Helfer vor Ort mit zusätzlichem Equipment ausstatten und der Tischtennisclub benötigt neue Spieltische. Diese und zwölf weitere Vereine in der Marktgemeinde planen die finanzielle Zuwendung der Vereinigte Sparkassen Eschenbach i.d.OPf. Neustadt a.d.Waldnaab für die Anschaffung notwendiger Ausrüstung und die Umsetzung von Maßnahmen fest ein. Insgesamt fließen 4.240,00 Euro in gemeinnützige, kulturelle und soziale Zwecke.

„Gemeinsames Handeln ist gerade in der aktuellen Corona-Situation wichtig. Unsere Sparkasse unterstützt zielgerichtet und zuverlässig diejenigen, die es gerade dringend brauchen“, betonte Sparkassen-Direktor Gerhard Hösl bei der Spendenübergabe an Eslarns Bürgermeister Reiner Gäbl.

Dieser nahm den symbolischen Spendenscheck stellvertretend für die Empfänger dankend an und verwies auf die Bedeutung der Vereine als Förderer des demokratischen Denkens und des Erhalts kultureller Traditionen. Diese gelten als Brückenbauer zwischen den Menschen und erschaffen für uns einen Lebensraum, der Zukunft hat.



Vorstandsvorsitzender Gerhard Hösl (links) überreicht Bürgermeister Reiner Gäbl den symbolischen Spendenscheck über 4.240,00 Euro.

Bild: Jessica Fechner/Sparkasse

Pressemitteilung

Für weitere Informationen oder Fragen:

Jessica Fechner
Vereinigte Sparkassen
Eschenbach i.d.OPf. Neustadt a.d.Waldnaab Vohenstrauß
Sparkassenplatz 1, 92660 Neustadt a.d.Waldnaab
Telefon 09602 936-7001
jessica.fechner@vspk-neustadt.de